

Chronologie des relations entre le Canada et la C.E.

Octobre 1959 Signature du traité de coopération nucléaire entre l'Euratom et le Canada.

Avril 1960 Accréditation, auprès de la C.E., de l'Ambassadeur du Canada en Belgique.

Octobre 1972 Les chefs de gouvernement de la C.E. proposent d'entreprendre un "dialogue constructif" avec le Canada.

Novembre 1972 L'aide-mémoire du gouvernement canadien expose les possibilités d'entente avec la C.E.

Avril 1973 Accréditation, par le Canada, d'un ambassadeur permanent auprès de la C.E.

Juillet 1973 Dans son rapport, le Comité sénatorial permanent des Affaires extérieures recommande la conclusion d'une entente avec la C.E. dans le domaine de la coopération économique.

Avril 1974 Un second aide-mémoire du gouvernement canadien comporte un projet de "lien contractuel".

Octobre 1974 Le Conseil des ministres de la C.E. charge la Commission d'explorer la possibilité d'entreprendre des négociations avec le Canada.

Octobre 1974 Visite du premier ministre, M. Pierre Trudeau, à Bruxelles et à Paris.



Mars 1975 Visite du premier ministre, M. Pierre Trudeau, à Londres, Dublin, La Haye, Bonn et Rome.

Mai 1975 Visite du premier ministre, M. Pierre Trudeau, à Copenhague, Luxembourg et Bruxelles.

Février 1976 Ouverture officielle, à Ottawa, de la délégation de la Commission des Communautés européennes.

Juillet 1976 Signature, à Ottawa, de l'Accord-cadre de coopération commerciale et économique entre la C.E. et le Canada.

Décembre 1976 Le Comité mixte de coopération C.E. — Canada tient sa première réunion, à Bruxelles.

Janvier 1978 Signature d'un nouvel accord provisoire entre l'Euratom et le Canada.

Mars 1978 Visite, au Canada, de M. Roy Jenkins, président de la Commission de la C.E.

Janvier 1979 Echange de correspondance, entre la C.E. et le Canada, sur la coopération dans le domaine des recherches sur l'acier.

Juin 1979 Signature, le 28 juin 1979, d'un accord sur la pêche entre la C.E. et le Canada.